
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAO PAULO

OFICIO N° 0.438/2025 - PMC/SMG
Cajamar/SP., 2 de abril de 2025.

Referente: Requerimento n° 011/2025
3a Sessao

Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 011/2025, de autoria do Nobre Vereador Saulo 

Anderson Rodrigues e subscrito pelos demais pares, encaminhamos as 

informagdes prestadas pela Secretaria Municipal de Saude, por meio do 

Memorando N° 720/2025 - SMS, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

KAUAN BERTO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

USUARIO
254.XXX.XXX-01

DATA/HORA 
03/04/2025 10:54:58

’ROTOCOLO
1140/2025

Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Prapa Jos6 Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699
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Cajamar, 27 de margo de 2025

Memorando 720/2025 - SMS

Referente: Resposta Memorando 0.7472025 — DTL/SMG 
Classe - Assunto: Requerimento n° 011/2025 3a Sessao

Prezados Senhores,

Em resposta ao Requerimento supracitado, esta Secretaria Municipal 
de Saude,passa a expor que:

Considerando que o municlpio dispOe de uma UPA24H, porte I, 
conforme Portaria GM/MS n° 06, de 28/09/2017.

Quadro I - Estabelece os criterios populacionais para defini?ao do porte 
de uma UPA. ________________________ —----------------------

NUMERO 
MINIMO DE 
LEITOS SALA 
DE URGENCIA

NUMERO 
MiNIMO DE 
LEITOS DE 
OBSERVACAO

POPULAQAO 
RECOMENDADA 
PARA A AREA

DEFINIQAO 
DOS PORTES 
APLICAVEIS AS 
UPA 24h DE

abrangEncia
DA UPA 24h

2 LEITOS7 LEITOS50.000 A 100.000
HABITANTES

PORTE I

3 LEITOS11 LEITOSA100.001
200.000
HABITANTES

PORTE II

4 LEITOS15 LEITOSA200.001
300.000
HABITANTES

PORTE III

Fonte: Portaria n" 06/GM/MS, de 28 de setembro de 2017.

Considerando que o municipio dispoe ainda de urn Hospital de m6dia 
complexidade no Distrito do Polvilho, com atendimento “porta aberta", ou seja, 
atendimento hospitalar por demanda espontSnea, no ambito da urgencia e 
emergencia, cujos atendimentos ocorrem no momento em que o paciente 
procura o referido servipo de saude, sendo avaliado e atendido de acordo com
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suas prioridades, risco ou vulnerabilidade e, em tempo condizente com sua 
condigao cllnica, a implantagao de outra UPA24H no municfpio n§o atenderia 
aos criterios e portarias do Ministerio da Saude.

Desta forma, resta demonstrar que o municipio esta contemplado de 
forma robusta e segura, seguindo as normas e diretrizes estabelecidas pelo 
Ministerio da Saude.

No mais, colocamo-nos a vossa inteira disposigao para auxiliar dentro 
de nossa esfera de compet^ncia, no que se fizer necessemo renovando 
protestos de estima e consideragSo.

Atenciosamente

r^F^Preitas 

Secretdrio de Saude
Da

Ao Secretaria Municipal
Departamento de Apoio Tecnico e Legislative 
Secretaria Municipal de Governo 
DD. Sra. Nilza Machado S. Ami
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Estado de S3o Paulo

GABINETE DO VERE ADOR

REQUERIMENTO N° 011 / 2025

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeremos dentro das normas regimeniais desta Casa de Leis e apos 
deliberate do plen&rio para que o Exmo. Pnfeito Sr. Kauan Berto Sousa 
Santos junto a Secretaria Competente da Municipalidade estude a 
possibilidade de ImplantagSo de uma UPA (Unidade de Pronto Atendimento) 24 
hs no Bairro do Polvilho.

JUSTIFICATIVA

Justificamos o presente Requerimento tendo em vista ser uma demanda 
da comunidade, jci que muitas vezes as popul ates locais enfrentam longas 
esperas no hospital Regional, acreditamos qu a com a Implantagao de uma 
UPA no Bairro do Polvilho desafogaria os atenc imentos prestados no Hospital 
Regional.

O Bairro do Polvilho cresceu muito com jm aumento populacional alto, 
por esse motive acredito que o Bairro comporta uma Unidade de pronto 
Atendimento.

O pedido de uma nova UPA e uma forma de demonstrar compromisso 
com a saude publica e com a melhoria do bem-estar dos cidadSos.

Se o pedido for aprovado, o proximo passo sera a alocag^o de recursos, 
o planejamento da infraestrutura e a contratapao da equipe de saude, para que 
a UPA seja eficiente no atendimento de urgencia e possa efetivamente aliviar a 
carga dos hospitals da regiao.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 08 de jaqeirjo de 2.Q25.
/
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